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Studierendenrat der FSU Jena ·Carl-Zeiss-Str. 3 · 07743 Jena

Öffentliches Protokoll
der 22. Sitzung

des Studierendenrates
der Amtszeit 2024/25

am 01.07.2025

HS 6
Carl-Zeiss-Straße 3

Studierendenrat

Vorstand Carl-Zeiss-Straße 3

07743 Jena

Marcus Hansen

Paul Weiß

vorstand@stura.uni-jena.de

Jena, 01.07.2025

anwesende MdStuRa: Chiara Daskiewitsch (bis 20:01), Katharina Gabriel (bis 21:14), Marcus Hansen, Felix
Henkel (19:10), Stefan Huber, Levke Jansen, Anne Kaufmann, Sander König, Willi Kröning, Niklas Menge,
Leonard Schönfeld, Ganymed Stark (bis 20:01), Nele Wagner, Ernst Albert Weiß (ab 18:29), Paul Weiß, Klara
Wilde

entschuldigte MdStuRa: Chantalle Arsand

unentschuldigte MdStura: Marléne Beck, Monique Becker, Josefine Schlosser

ruhende MdStuRa: Liv Ahlborn, Luis Ballandt, Dominik Brecher, Anna Bundt, Sophie Büttner, Sophia Eckstein,
Felix Graf, Bennet Hartung, Lucas Lessenich, Benno Nolkemper, Linda Raschke, Raphael Schnellbächer,
Sophie Marie Schröder, Alina Sellin, Karla Fiona Thomas

anwesende bMdStuRa: Nils Wolf, Götz Wagner, Peter Wiemuth

Gäste: Vincent Kempfer, Lilou Gläß, Ansgar Gude, Max Dietrich, Josephine Loskant, Frederik Selle

Sitzungsleitung: Marcus Hansen
Protokollant: Paul Weiß

Die Sitzung wird um 18:20 Uhr eröffnet.

ALT TOP 1 | NEU TOP 1 | Berichte

Schiedskommission berichtet:

- Urteilsspruch zu den Mittelfreigaben des Vorstandes bezüglich der Rechtszwecke ist nun verfügbar
- Diesbezüglicher Schiedsspruch wird noch hochgeladen (auf Website).



Peter berichtet aus dem Wahlvorstand:

- Die Gremienwahl ist beendet und mit dem heutigen Tag wurde das vorläufige Wahlergebnis veröffentlicht.
Innerhalb der kommenden 14 Tagen können Einsprüche gegen die Wahl gestellt werden.
- Insgesamt konnte die Wahlbeteiligung im Vergleich zum vergangenen Jahr gehalten werden. Sie liegt bei
16,95%. Im vergangenen Jahr lag sie bei 16,88% und der Peak liegt bei 23,96%.
- In Zukunft muss die Studierendenschaft einen ganzjährigen Fokus auf die Veröffentlichung ihrer Arbeit legen,
um die Relevanz der Wahlen zu steigern. In diesem Jahr hatten wir eine vergleichsweise besser ausgebaute
Wahlwerbung, inkl. Zusammenarbeit mit den Campusmedien.
- Unter dem Strich konnten alle Plätze des Studierendenrates besetzt werden. Bei den FSRen wurde jeder
FSR besetzt, aber nur ein kleiner Teil in voller Sitzzahl.

Willi berichtet zum BAS:

- Bund ausländischer Studierenden hat uns aus den letzten 5 Jahren die Rechnungen nachgereicht insges.
Knapp 3000C
- Wir haben im Topf aber nur 450C
- Hier muss eine Lösung gefunden werden.
- Klärung ob Teile der Rechnungen verjährt sein könnten.

Levke berichtet aus dem Senat:

- Es wurde der Nahostkonflikt besprochen.
- Veranstaltung von zwei Dozierenden aus Med. Fak. zu Zerstörung des Gesundheitssystems in Gaza
- Sitzung ging stark durcheinander, kein richtiges Ergebnis.

Willi berichtet aus Gespräch mit Präsidenten:

- Anstehende Akreditierungsverfahren wurden mit Präsi besprochen
- Außerdem auch Orga bezüglich der 309 ⇒ es gab von Studierendenschaft Kritik, dass nur 3 Leute Schüssel-
berechtigt sein sollen.
- Diesbezügliche Anmerkungen an Herr Otto weiterleiten.

Paul berichtet aus Treffen mit FrieTa-Vertreter:innen:

- Thema die Verwendung/Eigentumsrechte des Logos des FSR WiWi
- Zukünftige Nutzungsberechtigungen des FSR Logos (mit Schriftzug) (Fachschaftsrat WiWi).
- Diesbezüglich wird ein Vergleich ausgearbeitet in welchem FrieTa sich verpflichtet zukünftig nicht mehr das
FSR-WiWi Logo zu nutzen (in einer Form, dass der Eindruck entsteht, dass dieser FrieTa unterstützt).
- In diesem Rahmen finden noch Verhandlungen statt bezüglich der Übernahme/Abkauf von Merch von FrieTa
mit Logo.
- Außerdem Thema: potentielles Abkaufen des FSR-Logos von Florian Rappen für 400C
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Marcus berichtet aus dem Vorstand

Anne ist zu gestern zurückgetreten.

Das Referatetreffen hat stattgefunden, wir haben über mehrere wichtige Punkte, unter anderem die Finan-
zierung der Referate, aber auch Vernetzung untereinander sowie Sauberkeit und Ordnung im Arbeitsraum
gesprochen.

Paul und ich waren gestern bei unserem Kooperationspartner Uni gegen Rechts. Wir haben mit ihnen über
eine mögliche Schlüsselverwaltung des SR309 gesprochen.

Das nächste Präsidiumsgespräch findet im August statt. Wenn ihr Punkte habt, schreibt uns am Besten jetzt
schon.

ALT TOP 2 | NEU TOP 2 | Feststellung der Beschlussfähigkeit und Diskussion & Beschluss
der Tagesordnung

Feststellung der Beschlussfähigkeit:

Von 35 gewählten MdStuRa haben 15 MdStuRa ein ruhendes Mandat.
Von den 20 stimmberechtigten MdStuRa sind 15 anwesend. Damit ist das Gremium beschlussfähig.

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben ab 11 anwesenden MdStuRa. Eine Zweidrittelmehrheit aller MdStuRa ist
gegeben ab 14 ja-Stimmen.

Diskussion und Beschluss der Tagesordnung:

vorläuge Tagesordnung:

TOP 1 Berichte

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

TOP 3 Diskussion: Vorstellung GreenOffice (Vorstand)

TOP 4 Diskussion und Wahl: Vorstandswahl (Vorstand)

TOP 5 Diskussion und Beschluss: Ausschreibung Medien (Vorstand)

TOP 6 Diskussion und Beschluss: M-SPORT-002-2025_26 (Sportreferat)

TOP 7 Diskussion und Beschluss: Stellungnahme Wettbewerbsergebnisse „Klimagerechte Platzgestall-
tung Ernst-Abbe-Platz Jena“ (Niklas Menge)

TOP 8 Diskussion und Beschluss: Aufwandsentschädigung Logowettbewerb (Öffentlichkeitsreferat)

TOP 9 Diskussion und Beschluss: Neues Logo (Öffentlichkeitsreferat)

TOP 10 Sonstiges

Diskussion

Niklas möchte die Dringlichkeit eines Antrages „Stellungnahme queerfeindlicher Vandalismus Regenbogen-
überweg“ feststellen lassen. Er würde ihn gerne zwischen Alt TOP 8 und Alt TOP 9 packen.

Willi möchte die Dringlichkeit eines Antrages „Kontoführungsgebühren“ feststellen lassen. Er würde ihn gerne
zwischen Alt TOP 4 und Alt TOP 5 packen.

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die Dringlichkeit des Antrages „Stellungnahme queerfeindlicher Vandalis-
mus Regenbogenüberweg.“

Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen
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Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die Dringlichkeit des Antrages „Kontoführungsgebühren“.

Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die untenstehende Tagesordnung.

Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

beschlossene Tagesordnung:

TOP 1 Berichte

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

TOP 3 Diskussion: Vorstellung GreenOffice (Vorstand)

TOP 4 Diskussion und Wahl: Vorstandswahl (Vorstand)

TOP 5 Diskussion und Beschluss: Kontoführungsgebühren (Finanzen)

TOP 6 Diskussion und Beschluss: Ausschreibung Medien (Vorstand)

TOP 7 Diskussion und Beschluss: M-SPORT-002-2025_26 (Sportreferat)

TOP 8 Diskussion und Beschluss: Stellungnahme Wettbewerbsergebnisse „Klimagerechte Platzgestall-
tung Ernst-Abbe-Platz Jena“ (Niklas Menge)

TOP 9 Diskussion und Beschluss: Stellungnahme queerfeindlicher Vandalismus Regenbogenüberweg
(Niklas Menge)

TOP 10 Diskussion und Beschluss: Aufwandsentschädigung Logowettbewerb (Öffentlichkeitsreferat)

TOP 11 Diskussion und Beschluss: Neues Logo (Öffentlichkeitsreferat)

TOP 12 Sonstiges
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ALT TOP 03 | NEU TOP 03 | Diskussion:
Vorstellung GreenOfce (Vorstand)

Antragstext

Liebe Alle,
das GreenOffice hat uns angefragt ob sie ihre Arbeit und ihr ausgearbeitetes Nachhaltigkeitskonzept der Uni
uns vorstellen können.
Da wir das eine gute Idee finden, stellt sich das GreenOffice vor.
GaLieGrü Anne, Marcus & Paul

Diskussion:

Das GreenOffice stellt sich vor. Es werden Fragen beantwortet.

ALT TOP 04 | NEU TOP 04 | Diskussion & Wahl:
Vorstandswahl (Vorstand)

Antragstext

Liebe Alle,

nachdem Anne auf der letzten Sitzung ihren Rücktritt verkündet hat, müssen wir nun einen neuen Vorstand
wählen. Für die Wahl eines Vorstands wird eine absolute Mehrheit der Mitglieder benötigt. Kommt also bitte
zahlreich.

Liebe Grüße Anne, Marcus & Paul

Diskussion:

Levke schlägt Klara vor.
Levke schlägt Niklas vor.
Anne schlägt Levke vor.
Marcus schlägt Willi und Anne vor.
Klara nimmt an.
Niklas lehnt ab.
Lvke lehnt ab.
Willi lehnt ab.
Anne lehnt ab.
Klara stellt sich vor.
Frage: Wie viel Zeit hast du?: Klara sagt, dass sie ihre zeitlichen Kapazitäten als gut einschätzt.
Frage: Würdest du auch in der nächsten Legislatur nochmal Vorstand machen?: Wenn ihr die jetzige Zeit
gefällt, dann ja.
Frage: Was ist deine Lieblingsfarbe?: Lila.
Was ist dein Lieblingsemoji?: Die drei kleinen Sternchen.
Was ist dein Lieblingsdino?: Triceratops.
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Mandatsprüf- und Zählkommission bestehend aus Peter Wiemuth, Anne Kaufmann und Götz Wagner.
keine Einwände

Felix betritt die Sitzung.

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena wählt Klara Wilde als Vorstand des Studierendenrates.

Abstimmung: 16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

Klara nimmt die Wahl an.

ALT TOP - | NEU TOP 05 | Diskussion & Beschluss:
Kontoführungsgebühren (Finanzen)

Antragstext

—

Diskussion:

Willi stellt Antrag vor.

Es ergeben sich folgende Änderungen bei den Kontoführungsgebüren:

Grundgebür (x4) pro Monat: 3,50C zu 8,00C
Überweisung (raus): 0,05C zu 0,15C
Überweisung (rein): 0,40C zu 0,40C
Bargeld (rein/raus): 0,40C zu 1,00C
Sonstiges: 0,40C zu 0,40C

Insgesamt ergeben sich dadurch Mehrkosten je HHJ in Höhe von 300,00C.

Sander verlässt die Sitzung.

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt, die geänderten Kontokonditionen der Flessabank zu akzeptieren.

Abstimmung: 11 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung angenommen
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ALT TOP 05 | NEU TOP 06 | Diskussion & Beschluss:
Ausschreibung Medien (Vorstand)

Antragstext

Liebe alle,
Die Stellen der Medien laufen zum 31.10.2025 aus. Derzeit angestellt sind zwei Personen zu je 8 Stunden pro
Woche fürs Campusradio und eine Person für 16 Stunden pro Woche fürs Akrützel. Diese Stellen müssen wir
dementsprechend ausschreiben. Das möchten wir heute tun.

Diskussion:

Peter stellt den Antrag vor.

Änderungsantrag von Marcus Hansen: ändere Beschlusstext eins von „Der Studierendenrat der Friedrich-
Schiller-Universität Jena beschließt die Ausschreibung für die Akrützel Redaktion“ zu „Der StuRa der FSU
Jena beschließt zwei Stellen für die Akrützel-Chefredaktion in Teilzeit (jeweils 8h/Woche) für den Zeitraum ab
01.11.2025 befristet bis zum 31.10.2026 auszuschreiben.“
ändere Beschlusstext zwei von „Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt die
Ausschreibung für die Chefredaktion des Campusradios“ zu „Der StuRa der FSU Jena beschließt zwei Stellen
für die Campusradio-Chefredaktion in Teilzeit (jeweils 8h/Woche) für den Zeitraum ab 01.11.2025 befristet bis
zum 31.10.2026 auszuschreiben.“

übernommen von den Antragstellenden

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt zwei Stellen für die Akrützel-Chefredaktion in Teilzeit (jeweils 8h/Woche)
für den Zeitraum ab 01.11.2025 befristet bis zum 31.10.2026 auszuschreiben.

Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt zwei Stellen für die Campusradio-Chefredaktion in Teilzeit (jeweils
8h/Woche) für den Zeitraum ab 01.11.2025 befristet bis zum 31.10.2026 auszuschreiben.

Abstimmung: 15 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

ALT TOP 06 | NEU TOP 07 | Diskussion & Beschluss:
M-SPORT-002-2025_26 (Sportreferat)

Antragstext

Ihr Lieben, Ende Mai hat die DHM im Beachvolleyball stattgefunden, es geht um den nachtträglichen Beschluss
von Meldegeldern. Die Meldegelder betragen 85C.

Diskussion:

Marcus stellt den Antrag vor.

Sander betritt die Sitzung.
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Änderungsantrag von Marcus Hansen: ändere „A.02.11“ zu „A.02.12“

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt „A.02.11“ zu „A.02.12“ zu ändern.

Abstimmung: 16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die M-SPORT-002-2025_26 in Höhe von 85C aus dem Haushaltstopf
A.02.12.

Abstimmung: 13 Ja / 2 Nein / 1 Enthaltung angenommen

ALT TOP 07 | NEU TOP 08 | Diskussion & Beschluss:
Stellungnahme Wettbewerbsergebnisse „Klimagerechte Platzgestalltung Ernst-Abbe-Platz
Jena“ (Niklas Menge)

Antragstext

Liebe MdStuRa, liebe bMdStuRa, liebe Gäste,
aktuell kann man die Gewinner des Wettbewerbes „Klimagerechte Platzgestaltung Ernst-Abbe-Platz Jena“ ein-
sehen und bis zum 06.07.2025 Kommentare dazu schreiben, welche dann evtl. noch mit eingebunden werden.
Dazu würde ich gerne eine Stellungnahme durch den StuRa beschließen lassen, um den Studierenden eine
gewichtige Stimme zu geben. Alle Informationen zu Wettbewerb und Siegerentwürfen sind auf der folgender
Seite der Stadt Jena abrufbar: https://mitmachen.jena.de/klimagerechte- platzgestaltung-ernstabbeplatz-jena
Mein Vorschlag zur Stellungnahme folgt drei Grundprämissen und hat eine Einschränkung: Die Einschränkung
ist schlicht die, dass ich mir die Gestaltungsvorschläge erst kurz vor Antragsfrist angeschaut habe und daher
sich meine Stellungnahme nur auf meine beiden Grundprämissen bezieht. Allerdings bin ich für Vorschläge
sehr offen und Dankbar, welche die Stellungnahme um weitere Punkte erweitern.
Grundprämisse 1: Ich lese die vorliegenden Informationen so, dass am Ende der 1. Preis weiter verfolgt wird
und daher bezieht sich die Stellungnahme lediglich auf diesen Vorschlag. Grundprämisse 2: Der Grundsätzli-
che Vorschlag grüne Inseln mit Sitzbänken und Rasen zum verweilen zu schaffen ist ein begrüßenswerter
Vorschlag, welcher den Platz optisch aufwertet, Aufenthaltsmöglichkeiten schafft, den Platz abkühlt und
von den Studis gut angenommen werden wird. Grundprämisse 3 (Hauptgrund der Stellungnahme): Der
„Haupteingang“ zur CZS3 ist und bleibt der mittlere Eingang am Treppenhaus. Zum einen weil man über das
Treppenhaus schnell in die gewünschte Etage kommt und zum anderen weil die weiter links liegenden Portale
weder Barrierefrei sind und zum durch ihre geschlossenen Doppeltüren kaum Studierende gleichzeitig oder in
verschiedene Richtungen hindurch gehen können. Meiner Ansicht nach gibt es von dieser Tür (bzw. zu dieser
Tür) drei große Studierenden-Ströme: 1. Richtung Bahn- und Bushaltestellen in der Innenstadt, also Richtung
Straßenbahnunterführung 2. Richtung Mensa 3. Richtung Innenstadt/UHG direkt gerade über den EAP. Der
vorliegende Entwurf (aber auch die anderen prämierten Entwürfe) ermöglichen zwar den Menschenstrom
in 1., allerdings weder 2. noch 3. bzw. diesen nur mit Umweg. Schlimmer eigentlich noch: die drei grünen
Inseln vor diesem Eingang bilden eine Einheit, bei welcher (wie dem Erklärtext zu entnehmen ist) nicht davon
ausgangen wird, dass dort viele Menschen durch laufen, weswegen dort mit Rasenfugensteinen geplant wird.
Heißt obwohl m.M.n. dort die meisten Studierenden lang laufen, ist es baulich nicht vorgesehen, dass dort
viele Menschen lang laufen. Daher wird es denke ich dazu führen, dass zum einen das Gras in den Fugen nicht
lange lebt, aber zum anderen sich evtl. auch Trampelpfade über die grünen Inseln Richtung Mensa entwickeln.
Ein weiteres Problem sehe ich darin, dass es aktuell ja z.T. schon schwierig ist überhaupt zu diesem Eingang
zu kommen, da sich Studierendengruppen (natürlicher Weise) dort in der nähe des Eingangs aufhalten, weil
man dort bspw. noch ein Gespräch beendet ehe sich die Wege trennen. Soweit so unproblematisch, allerdings
parken dort aktuell häufig Autos, welche einen nicht allzu breiten Gang übrig lassen und wenn dort Studis
stehen bleiben ist das durchkommen wenigstens lästig. Da die zwei Inseln am Eingang genau wie die Autos
positioniert sind, hätten sie damit den gleichen Effekt, wie jetzt permanent geparkte Autos, wodurch dort nur
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unnötig ein Nadelöhr geschaffen wird.
Ich hoffe das war soweit bereits nachvollziehbar, ich werde dies aber auch nochmals auf der Sitzung mit
den Bildern der Entwürfen zu illustrieren. In jedem Fall lade ich aber dazu ein sich die Entwürfe einmal
anzuschauen, die sind an sich schon hübsch. Viele Grüße, Niklas Menge

Diskussion:

Niklas stellt den Antrag vor.

Folgende Stellungnahme soll beschlossen werden:

Der Studierendenrat der Friedrich-Schiller-Universität Jena beschließt folgende Stellungnahme: Der StuRa der
FSU Jena begrüßt die eingereichten Vorschläge des Wettbewerbs „Klimagerechte Platzgestaltung Ernst-Abbe-
Platz Jena“ für die Begrünung des Ernst-Abbe-Platzes. Insbesondere ist die Schaffung von Sitzmöglichkeiten,
sowie einer Vielzahl an schattigen Aufenthaltsflächen eine große Bereicherung für einen mit der Mensa und
angrenzendem Universitäts-Gebäude mit den größten Hörsälen bereits jetzt in den Sommermonaten stark
frequentierten und vielfältig zum Aufenthalt genutzten Platz.
Die tagtäglich hohe Frequentierung durch Studierende stellt an Nutzungskonzepte des Platzes hohe Anfor-
derungen, welche unserer Auffassung nach in den aktuellen Entwürfen z.T. nicht berücksichtigt sind - auch
nicht im Siegerentwurf. So ist dem Siegerentwurf eindeutig anzusehen, dass dieser von einer hauptsächlichen
Nutzung der linken drei Portal-Eingänge vom Ernst-Abbe-Platz zum Gebäude der Carl-Zeiss-Straße 3 ausgeht.
Dies ist allerdings nicht der Fall, da diese zum einen Aufgrund der fehlenden Barrierefreiheit und zum anderen
da dort zwei Türen durchschritten werden müssen kaum genutzt werden und umso stärker der mittlere
Eingang des Gebäudes direkt am Treppenhaus genutzt wird. Baulich ist der Bereich wie den Erläuterungen
zum Siegerentwurf zu entnehmen ist, aber lediglich als Fläche mit wenig Publikumsverkehr vorgesehen und
bietet ebenso keine direkte Durchwegung zu Mensa oder Richtung Innenstadt und Universitätshauptgebäude.
Des weiteren wird mit den grünen Inseln eine Engstelle direkt vor dem Eingang geschaffen, welche zu
Menschenstauungen führen werden, welche aktuell bereits, verursacht durch parkende Autos, beobachtet
werden können.
Wir fordern daher, dass die Frequentierung der einzelnen Eingänge in den Entwürfen mehr Berücksichtigung
findet und insbesondere auf eine ausreichende Kapazität der Flächen und Wege vor dem mittleren und meist
frequentierten Eingang geachtet, sowie eine direkte Zuwegung zur Mensa gewährleistet wird.

Chiara und Ganymed verlassen die Sitzung.

GO-Antrag von Niklas Menge: 14 Minuten Pause um die Entwürfe im Foyer zu begutachten
keine Gegenrede, GO-Antrag angenommen

Die Sitzung wird um 20:01 Uhr für 14 Minuten unterbrochen.

Die Sitzung wird um 20:18 Uhr wieder aufgenommen.

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die vorliegende Stellungnahme.

Abstimmung: 14 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen
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ALT TOP - | NEU TOP 09 | Diskussion & Beschluss:
Diskussion und Beschluss: Stellungnahme queerfeindlicher Vandalismus Regenbogenüber-
weg (Niklas Menge)

Antragstext

Letzte Nacht wurde der Regenbogenüberweg am Carl-Zeiss-Platz mit schwarzer Lackfarbe beschmiert. Dazu
sollte sich der Studierendenrat der FSU Jena äußern.
Zum nachlesen: gefördert wurde es über das Bürgerbudget, hier die konkreten Inhalte:
https://mitmachen.jena.de/budgets/4/investments/156 sowie das Abstimmungsergebnis:
https://mitmachen.jena.de/buergerbudget2024?projekt_phase_id=299

Diskussion:

Niklas stellt den Antrag vor.

Vorliegende Sellungnahme:

Wir leben in einem offenen, bunten und vielfältigen Jena. Dafür wurde mit einem Regenbogenüberweg, welcher
durch das Bürgerbudget finanziert wurde, ein wichtiges Zeichen der Solidarität mit der LSBTIQ+-Community
gesetzt. Er steht für Vielfalt, Toleranz und ein weltoffenes Miteinander.

Der Studierendenrat der FSU Jena verurteilt den Farbangriff von der Nacht auf den 1.7.25 auf den Regen-
bogenüberweg am Carl-Zeiss-Platz aufs Schärfste. Dieser Akt der Intoleranz und des Vandalismus richtet
sich gegen alles, wofür auch unser Campus an der FSU steht: Respekt, Gleichberechtigung und gelebte Vielfalt.

Änderungsantrag von Levke Jansen: ergänze nach dem zweiten Absatz: „Die Akteure greifen mit ihrer
Tat die Grundfesten unserer Gesellschaft an, da sie nicht nur das grundlegende Menschenrecht auf freie
Entfaltung offensichtlich ablehnen, sondern auch das politische Prinzip der Demokratie, wie die Entscheidung
über das Bürgerbudget, grundsätzlich infrage stellen.“

übernommen von den Antragstellenden

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt die geänderte Stellungnahme.

Abstimmung: 14 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung angenommen

ALT TOP 8 | NEU TOP 10 | Diskussion & Beschluss:
Diskussion und Beschluss: Aufwandsentschädigung Logowettbewerb (Öffentlichkeitsreferat)

Antragstext

Liebe alle, der Logowettbewerb ist beendet nach einer öffentlichen Abstimmung, die an drei Tagen auf dem
Ernst-Abbe-Platz durchgeführt wurde. Das Logo Nr. 1 konnte hierbei die meisten WählerInnen überzeugen.
Im Anhang ist eine Übersicht zum Ergebnis und den von der Jury ausgewählten 5 Logos.

Diskussion:

Peter stellt den Antrag vor.
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Katharina verlässt die Sitzung.

GO-Antrag von Ansgar Gude: Vertagung
Gegenrede von Levke Jansen

Abstimmung: 2 Ja / 10 Nein / 1 Enthaltung abgelehnt

Beschlusstext:
Der StuRa der FSU Jena beschließt für Shahru Shabanov eine einmalige Aufwandsentschädigung Höhe
von 100 Euro für die Erarbeitung des Gewinner-Logos, um damit die Mittelfreigabe M-OEFF-006-2024_25
einzulösen.

Abstimmung: 10 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung angenommen

ALT TOP 9 | NEU TOP 11 | Diskussion & Beschluss:
Neues Logo (Öffentlichkeitsreferat)

Antragstext

Liebe Alle, der Gewinner des Logowettbewerbs ist ermittelt. Anbei seht ihr eine vollständige PDF zum
eingesendeten Logo. Wir beantragen daher das Logo als offizielles StuRa-Logo zu verwenden.

Diskussion:

Peter stellt den Antrag vor.

GO-Antrag von Ernst Albert Weiß: Vertagung
keine Gegenrede, GO-Antrag angenommen

ALT TOP 10 | NEU TOP 12 | Sonstiges

Nächste Sitzung in zwei Wochen am 15.07.

Die Sitzung wird um 21:46 geschlossen.

Marcus Hansen Paul Weiß
Sitzungsleitung Protokoll

Begriffserklärung

• StuRa: Studierendenrat

• FSU: Friedrich-Schiller-Universität (Jena)

• EAH: Ernst-Abbe-Hochschule (Jena)

• MdStuRa: Mitglied(er) des Studierendenrats

• bMdStuRa: beratende(s) Mitglied(er) des Studierendenrats

• TOP: Tagesordnungspunkt
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• ÄA: Änderungsantrag (siehe § 12 Abs. 5 GO)

• GO-Antrag: Geschäftsordnungsantrag (siehe § 11 GO)

• stellv.: stellvertretende*r

• komm.: kommissarische*r

• StuBei: Studierendenbeirat (der Stadt Jena)

• STW: Studierendenwerk

• FSR: Fachschaftsrat

• GO: Geschäftsordnung der verfassten Studierendenschaft der FSU Jena

• FinO: Finanzordnung der verfassten Studierendenschaft der FSU Jena

• BAS: Bund ausländischer Studierenden

• FrieTa: Friedrich Tanzt

• DHM: Deutsche Hochschulmeisterschaften

• CZS: Carl-Zeiss-Straße

• UHG: Unihauptgebäude

• EAP: Ernst-Abbe-Platz
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